

im Haupt- und Finanzausschuss vom 28.11.2018

Zum Tagesordnungspunkt 12 „Ausbau Glasfasernetz im Außenbereich“

Die FDP Fraktion ist grundsätzlich für eine flächendeckende Breitbandversorgung durch Glasfaser in allen Ortsteilen der Gemeinde Havixbeck, insbesondere auch der Außenbereiche.

Um dieses Ziel zu erreichen, dass möglichst viele Hauskoordinate (HK) die Möglichkeit haben sich mit einem Glasfaseranschluss zu versorgen, sollte im Rahmen von solidarischen Lösungen, ein Ausbau mit Glasfaser erfolgen, der zugleich zu einer weiteren Attraktivität für die Gemeinde Havixbeck führt und weitere Entwicklungsperspektiven offen hält.

Bei der Ortsentwicklung sollte auch die Erschließung der Gewerbegebiete mit Glasfaser nicht unberücksichtigt bleiben.

Ob das Gesamtziel letztendlich

- durch Förderprogramme mit einem kommunalem Eigenanteil von 10 %
- durch eigenverantwortlichen Ausbau ohne oder mit freiwilliger finanzieller Unterstützung von Hauskoordinaten (HK) die in geförderten Bereichen wohnen
- durch eine freiwillige Unterstützung aller HK durch die Gemeinde Havixbeck

erzielt werden kann,

muss auf der Basis des jeweiligen Gesamtrahmens der Einzelprojekte, für die entsprechenden Ausbaugebiete, vom Ausschuss für Wirtschaftsförderung sowie vom Haupt- und Finanzausschuss, mit Unterstützung der Wfc Coesfeld, durch verschiedene, schlüssig, nachvollziehbare Varianten erarbeitet werden, damit der Gemeinderat sich für eine zukunftsfähige Lösung entscheiden kann.